



Informationen/ information

Liebe Gäste, es gelten weiter Kontaktbeschränkungen wegen Corona. Ihr müsst euch nicht anmelden und keine Termine vorher verabreden. | Dear visitors, there are still personal contact restrictions due to Covid. There is no need to register in advance or make appointments.

IMMER: 2G-Regel

NEU: Bei **allen Veranstaltungen** gilt die **2G-Regel!** Bitte bringt einen Nachweis darüber mit, dass ihr vollständig **geimpft** oder **genesen** seid. Nur ein Test reicht nicht mehr! **Informiert euch im Zweifelsfall online auf welcometreff.de oder Facebook über mögliche Änderungen.**

ALWAYS: 2G rule

For all events the „2G“-rule applies! We will check your „2G“ documentation (German for vaccinated, or recovered). A test only is not sufficient! **Relevant and up-to-date information can be found on our website or on our Facebook page.**

Formularhilfe online (20. und 21. Dezember)

Mo – Di!

Formularhilfe online | Help with documents online

Wir können euch auch online und am Telefon unterstützen bei Formularen, Briefen und anderen Problemen. Bitte Kontakt aufnehmen! | We can support you online or over the phone with forms, letters and other issues. Do get in touch!

WhatsApp & Telefon/ Phone: 0176 16371866 (Formularhilfe WELCOME-Treff)

20.12.

Montag | Monday 10:00 – 15:00 Uhr

11:00 - 15:00

Formularhilfe | Help with forms at WELCOME-Treff

21.12.

Dienstag | Tuesday 13:30 – 15:30 Uhr

13:30 - 15:30

Formularhilfe | Help with forms at WELCOME-Treff

22.12. – 03.01.

Der WELCOME-Treff macht eine Winterpause.

Es ist **geschlossen** vom Mittwoch, 22. Dezember bis Sonntag, 03. Januar!

In der ersten Januarwoche finden nur Online-Angebote statt und ab Montag 10.01.22 geht es dann mit Angeboten vor Ort weiter.

Winter Break: The Welcome Treff will be closed from Wednesday, 22 December 2021, till Sunday, 3 January 2022. During the first week of January there only be online offers. From Monday, 10 January 2022, the we will resume our programme in the usual form.

Formularhilfe online (03. – 05. Januar)

Mo – Mi!

Formularhilfe online | Help with documents online

Wir können euch auch online und am Telefon unterstützen bei Formularen, Briefen und anderen Problemen. Bitte Kontakt aufnehmen! | We can support you online or over the phone with forms, letters and other issues. Do get in touch!

WhatsApp & Telefon/ Phone: 0176 16371866 (Formularhilfe WELCOME-Treff)

05.01.

Mittwoch | Wednesday

18:00 - 19:00

Spielerabend: online und gemeinsam! | Games Night online

Wir treffen uns online um miteinander zu sprechen und unterschiedliche Spiele miteinander zu spielen. Ihr könnt gerne auch Spiele mitbringen: einfache Spiele ohne viel Material oder online und kostenfrei. Bitte diesen Link hier eingeben, Zoom: <https://us06web.zoom.us/j/81125165332>

We will meet online to chat and play a number of games together. You can also bring your own games, if they are simple or free online. Please use the following Zoom link.



Willkommen in Halle
Engagiert für Integration



SACHSEN-ANHALT

#moderndenken



hallesaaale
HÄNDELSTADT

WELCOME-Treff

Geiststraße 58
06108 Halle (Saale)

Telefon: +49 345 135 348 61, Mobile et WhatsApp: +49 176 22 00 71 77

www.welcometreff.de, facebook.com/welcometreff

E-Mail: welcometreff@willkommen-in-halle.de